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Date et lieu de la séance du Conseil d’établissement :  
1er février 2022 
École Ludger-Duvernay (en TEAMS) 
19 h 00 

Résolutions Procès-verbaux 

 Étaient présents : 
Mmes Vanessa Bouvrette, vice-présidente 

 Mélanie Fontaine, enseignante 

 Myriam Giard, technicienne en éducation spécialisée 

 Geneviève Joubert, substitut à la représentante au Comité de parents 

 Cynthia Larose, présidente  

 Annie Lévesque, responsable du service de garde 

 Marilyn Morin, parent 

 Caroline Morissette, enseignante 

 Nathalie Raymond, enseignante 

 Virginie Roy, enseignante 

              Annie Dubeau, représentante de la communauté 

M. Charles Trottier, parent 

  

Était absent : 

              Marie-Josianne Séguin, représentante au Comité de parents 

Participait également : 

• Anne Boucher, directrice 
 

 1. Accueil 
a) Présences et quorum 

Quorum constaté 
 

 
 
 
 
CE-21/22-22 

2.    Revue et adoption de l’ordre du jour 
Ajout :  
 Point 8  Subventions arbres 
 
Il est proposé par Vanessa Bouvrette 
Que l’ordre du jour soit adopté tel que modifié. 

 Adopté 
 

 
 
CE-21/22-23 

3.    Revue et adoption du procès-verbal du 7 décembre 2021 
 
Il est proposé par madame Marilyn Morin 
Que le procès-verbal soit adopté avec la petite modification au point 8. 
 Adopté 
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 4.    Parole au public 
  Aucun public présent 

 

 5.    Suivi du procès-verbal du 7 décembre 2021 

o L’appel d’offres pour la future classe extérieure a été fait la semaine dernière. 

o L’école s’est inscrite auprès de l’entreprise « Colle à moi » pour une campagne de 
financement d’étiquettes personnalisées. La campagne débutera en avril prochain. 

o Semaine du personnel : Celle-ci aura lieu du 14 au 18 février. Plein de petites surprises 
seront préparées. 

 

 
 
 
 
 
CE-21/22-24 
 
 

6.  Travaux du conseil : 
a) Grille-matières 

Madame Boucher présente la grille-matières pour l’année 2022-2023. Il n’y a aucune 
modification par rapport à celle de 2021-2022. 
 
Il est proposé par monsieur Charles Trottier 
Que la grille-matières 2022-2023 soit adoptée telle que présentée. 

 Adopté 
 

 7. Affaires nouvelles : 
a) État de situation COVID 
        Pour l’instant la situation est sous contrôle. Il n’y a que 13 cas dans l’école, pas chez les                     
 enseignants et une éducatrice. L’équipe est solidaire et tous s’entraident. 
   
b) Subventions arbres 
         Monsieur Trottier a fait des démarches pour différentes subventions pour obtenir des 
 arbres. Deux subventions semblent intéressantes. Des démarches seront faites dans les 
 prochaines semaines. 
 

 8. Rapport aux membres parents, de la personne déléguée au Comité de parents du Centre de 
services scolaire 
 
Geneviève Joubert résume le compte-rendu de la dernière rencontre. 
 
Rapport de l’OPP 
 
Une rencontre a eu lieu la semaine dernière avec madame Vincent, directrice adjointe. Elles ont 
essentiellement discuté de la semaine du personnel. Une surprise est en cours de planification. 
La Marche 1-2-3 sera l’objet de la prochaine rencontre. 
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Mot des enseignants 
 

▪ Mélanie Fontaine (préscolaire) résume le retour en classe des élèves du préscolaire ainsi 
que les ateliers d’ergothérapie qu’ont vécus les élèves du préscolaire 5 ans. Les élèves 
de 4 ans vivront ces activités au prochain bloc. 

▪ Virginie Roy (2e année) résume la déception des élèves vécue par la fermeture 
prématurée des écoles à l’approche des fêtes. Les activités annulées seront reprises à la 
fin février. Elle mentionne que ses collègues naviguent entre le virtuel et le présentiel 
selon le nombre d’enfants en isolement. 

▪ Caroline Morissette (4e année) parle de la sortie « classe neige » que vivront les élèves 
de 4e année le 7 février prochain. 

▪ Nathalie Raymond (5e année) mentionne que les enseignantes perçoivent plus d’anxiété 
chez les enfants. En 5e année, il y a des projets sur le système solaire et les olympiques. 
En 6e année, les enseignantes amorcent des activités pour la préparation au secondaire. 

▪ Myriam Giard (TES) mentionne la venue de 3 stagiaires. Les éducatrices spécialisées font 
des ateliers en lien avec le programme Ribambelle, les habiletés sociales. Un projet-école 
sur les émotions démarrera sous peu. 

▪ Anne Boucher (Directrice) complète les informations en mentionnant qu’un deuxième 
bloc de tutorat débute cette semaine. Il y a 9 tuteurs pour une soixantaine d’enfants. 
Pour le 350e de Verchères, l’enseignante de musique travaille sur un projet qui sera 
bientôt présenté. 

 
Mot du service de garde 
 
Annie Lévesque, technicienne du service de garde, mentionne que tout va bien malgré les 
absences de certaines éducatrices. Tout est organisé pour les 2 prochaines journées 
pédagogiques. 
 

 
 
CE-21/22-25 

9. Levée de l'assemblée. 
 
Il est proposé par madame Geneviève Joubert 
Que la séance soit levée. 

 Adopté 
 

Mme Anne Boucher, directrice  Présidence 
 

 

 


